

Une nouvelle étoile



Gisèle Girard



Connaissez-vous un invertébré marin qui peuple toutes les mers, de la zone littorale aux fosses abyssales et dont la forme évoque une étoile ? Vous avez sans doute reconnu l'astérie ou étoile de mer dont le corps se compose d'un disque central entouré ordinairement de cinq bras.

L'étoile de mer possède de merveilleuses caractéristiques d'adaptation et de défense. Son revêtement de plaques calcaires constitue une cuirasse contre ses ennemis. Elle détient en plus, la capacité de régénérer les parties amputées de son corps. Chez certaines astéries, un bras isolé peut même engendrer un nouvel individu.

Connaissez-vous l'Étoile brillante du matin? Jésus s'attribue ce nom.

Comme l'étoile de mer peut générer de nouvelles étoiles à partir de morceaux qui ont conservé une parcelle du disque central, en confessant nos offenses à Christ, nous recevons Son pardon et nous devenons liés au cœur de l'Étoile.

Nous célébrons Pâques en nous rappelant que Jésus est passé de la mort à la vie. Il nous promet Sa vie si nous lui remettons la nôtre. Sa résurrection est le garant d'une vie éternelle. Nous avons tous le choix de demeurer un fragment blessé, voué à la mort spirituelle, ou d'être régénérés par l'Étoile du matin.

Apocalypse 22, 16

Gisèle Girard

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com